

Tony Scandella

Tony Scandella s'est joint à Bell en tant qu'étudiant à l'été 1979 avant de devenir employé à temps plein en mai 1980.

La majeure partie de sa carrière a été dans l'ingénierie et les opérations, mais aussi dans le développement technologique. Ses équipes ont notamment développé des solutions pour l'ADSL, la fibre jusqu'au sous-répartiteur nœud et la fibre jusqu'au domicile.

Heureux à la retraite depuis janvier 2019, ses projets incluent désormais l'amélioration de l'habitat, les sports, la lecture, les voyages et le temps en famille.